

Fecha: 09-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Ola de calor marcó el fin de semana en el Maule y temperaturas seguirán sobre los 30°

Pág.: 2
 Cm2: 437,6
 VPE: \$ 565.840

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



El litoral tendrá máximas moderadas que variarán entre los 18 y 20 grados Celsius.

VALLE CENTRAL REGISTRÓ MÁXIMAS DE HASTA 34 GRADOS DURANTE EL FIN DE SEMANA

Ola de calor marcó el fin de semana en el Maule y temperaturas seguirán sobre los 30°

REGIÓN DEL MAULE. El primer fin de semana de febrero dejó temperaturas extremas en gran parte de nuestra zona, con registros que no bajaron de los 30 grados Celsius en el valle central y que alcanzaron máximas de hasta 34 grados. Se trató de jornadas marcadas por un calor persistente que, según las proyecciones, continuará durante esta semana.

Para las zonas interiores no se espera una baja significativa, manteniéndose sobre los 30 grados, mientras que el litoral presentará un escenario distinto, con máximas más moderadas que oscilarán entre los 18 y 20 grados Celsius.

TALCA

Si bien el sábado tuvo una máxima de 34°, el domingo bajó a 32 grados. Hoy se espera una máxima de 34 grados nuevamente.

La temperatura más alta de la jornada se alcanzará cerca de las 18.00 horas, manteniendo la tendencia de tardes intensamente calurosas en la capital regional.

CURICÓ

El sábado registró una máxima de 34 grados, el domingo descendió a 30 y hoy tendrá una máxima de 32 grados. Al igual que en Talca, el peak de calor se proyecta alrededor de las 18.00 horas, consolidando un inicio de semana con altas temperaturas sostenidas.

CAUQUENES

Fue la comuna con menor temperatura el sábado, alcanzando una máxima de 23 grados. El domin-

- Se vivió un fin de semana con máximas que no bajaron de los 30 grados, mientras que la costa presentó temperaturas moderadas.
- Hoy el calor continúa y no se esperan descensos significativos en los próximos días.

POR EMILIA ORÓSTICA VARGAS

FOTOS RICARDO WEBER FUENTES

go experimentó un alza a 27 grados y llegará a los 30, con un aumento progresivo durante la tarde hasta llegar a su punto máximo cerca de las 16.00 horas.

LINARES

También tuvo una máxima de 34 grados el sábado, mientras que el domingo bajó a 32. Hoy alcanzará 33 grados, concentrándose su mayor temperatura entre las 17.00 y 18.00 horas, en una jornada que seguirá marcada por el calor en el sector sur del valle.

Especialistas advierten que las olas de calor sostenidas pueden afectar directamente la salud de la población, aumentando los riesgos de deshidratación, golpes de calor y fatiga térmica, especialmente en niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas.

En la zona costera el comportamiento será distinto, con menor variación térmica y temperaturas considerablemente más bajas, configurando un clima más estable frente al calor excesivo que se proyecta para el resto de las ciudades de la región.

LLICO

Tuvo un sábado caluroso con 34 grados, pero el domingo descendió bruscamente a 19. Hoy alcanzará una máxima de 21 grados cerca de las 15.00 horas, retomando su patrón habitual de temperaturas moderadas gracias a la influencia marina.

ILOCA

El sábado se sumó al peak de 34

grados, pero el domingo bajó a 21. Hoy tendrá una máxima de 22 grados alrededor de las 15.00 horas, manteniéndose dentro de rangos templados en comparación con el interior regional.

CONSTITUCIÓN

Registró 34 grados el sábado, 22 el domingo y hoy llegará a una máxima de 24 grados a las 15.00 horas. La ciudad costera continúa mostrando una diferencia térmica marcada respecto del valle central.

CURANIPE

Tuvo una máxima de 23 grados el sábado, 22 el domingo y hoy alcanzará 24. Si bien presenta un leve aumento, fue el único lugar que prácticamente quedó al margen de las altas temperaturas que afectaron al resto de la región.



En las zonas interiores no se espera una baja y se mantendrá sobre los 30 grados.